

Coral Monforting - Monforte

Cor de Campanar - València

La gavina (Havanera)
 La sirena (Havanera)
 F. A. Rey Rivero
 Sin ti (Bolero)
 Bobby Capo
 El breve espacio en que no está P. Milanés
 Adiós Pampa mia
 (Tango Campero)
 Letra Ivo Pelay

 Arr J.V. Calabuig

Directora MªDolores Bayarri Castelló

Director Héctor P. Giner Giménez

Societat Coral Beneixama

De colores (Havanera)
 La golondrina (Havanera.)
 Arr. N.C.
 Usted (Bolero)
 Arr.: JL Blásco
 Cuando vuelva a tu alado (Bo.)
 La bamba (m. cubata)
 Arr. Ramón Noble
 Bajo el mar (La sirenita)
 Alan Menjken

 Arr.: Kirby Shaw

 Director:

Obra Conjunta



Se fundó en el año 1971, por D. José González Brotons. Cuenta en la actualidad con 25 voces mixtas y su repertorio es muy variado, desde la polifonía hasta las habaneras, zarzuela, canciones populares etc. Ha participado en diversos certámenes y concursos, entre los que cabe destacar:

- Certamen de habaneras y Polifonía de Torrevieja (Alicante), en las ediciones XXX (1984), XXXI (1985) y XXXII (1986).
- Festivales Corales de la Generalitat Valenciana, participando en diversas ediciones anuales.
- Festival Provincial de Villancicos de Rojales (Alicante), obteniendo el 2º premio de la edición de 1985.
- Certamen de habaneras y polifonía de Totana (Murcia), obteniendo en la edición de 1989 el 2º premio en la modalidad de habaneras.
- Participación en los encuentros de habaneras "Ciudad de La Coruña" celebrados en los años 1986, 1988, 1990, 2000 y 2002.
- Participación en el encuentro de Corales Malagueñas celebrado en Torre del Mar (Málaga) en Julio de 1987, asistiendo como coral invitada.
- Gira de 4 conciertos por la región de Lyon (Francia), invitados por la "Emssemble Coral de Vaux en Velin", en el mes de abril de 1988.
- Participación en el Encuentro de Corales de Vélez-Málaga, organizado por la Coral "Amigos de la Música", celebrado en julio de 1989.
- Participación en el IV Concorso Internazionale di Canto Corale di Verona (Italia), celebrado en abril de 1992, obteniendo la clasificación "plata".
- En el mes de febrero de 1993, participación en las VIII Jornadas Corales Internacionales de Praga (República Checa), obteniendo la clasificación "bronce".
- Además de las actuaciones reseñadas, la Coral Monfortina ha realizado diversos conciertos por toda la geografía alicantina, entre los que cabe destacar el celebrado en Castalla junto con la Banda de Música de dicha localidad, y los realizados con la Orquesta Sinfónica Académica de San Vicente del Raspeig en las localidades de San Vicente del Raspeig, Monforte del Cid, Playa de San Juan, Polop de la Marina y Ondara. La Coral Monfortina ha organizado desde el año 1985 un Encuentro Coral en Monforte del Cid, con la participación de Corales invitadas de toda España. Recientemente, en el año 2013 ha participado en el festival Coral "Noche de habaneras" de Santa Pola y diversas actuaciones entre las que cabe destacar las realizadas en poblaciones vecinas como Campello y Monóvar.

La Coral Monfortina ha estado dirigida, además de por su fundador D. José González Brotóns, por D. José Manuel González Martínez, desde el año 1984 hasta el año 2010, en el que toma el relevo D. Carlos González Belén, en cuya etapa se amplió el repertorio con el montaje de las zarzuelas "La Gran Vía" y "Agua, azucarillos y Aguardiente". Desde el año 2012 es su Director D. Héctor Plácido Giner Giménez.

Monforte, junio de 2014



Va ser creat al 1998 com agrupació coral polifònica integrada per 24 components. Actualment són vora 70 veus mixtes de diverses edats i és membre de la Federació de Cors de la Comunitat Valenciana, FECOCOVA.

Des de l'any 2004 organitza els Concerts de Primavera, on hi participen diferents agrupacions corals tant de la pròpia Comunitat Valenciana com de la resta de l'Estat Espanyol i d'Europa. Així mateix, realitza intercanvis amb altres corals nacionals.

Té compromisos d'actuacions en les campanyes "Retrobem la Nostra Música" de la Diputació de València, Les Trobades de Cors de la Comunitat Valenciana i La Trobada de Cors de la Junta de Trànsits de València. A més, organitza amb la Banda de Musica de Campanar el tradicional concert de Nadal en l'església de Campanar.

En 2013 celebrà el XV aniversari de la seua creació, actuant en la "Misa del Peregrino" en la Catedral de Santiago de Compostela i realitzant un concert commemoratiu al Palau de la Musica de València.

Aquest cor és dirigit des de la seua creació per Mª Dolores Bayarri Castelló.

València, juny de 2014